

Beratung zum Fachthema Chancengleichheit

Experten im Fachbereich Chancengleichheit vereinbaren grenzüberschreitende Konferenz

Am 16.11.2017 trafen sich Experten zum Fachthema Chancengleichheit in der Geschäftsstelle Zittau.

Man bekundete das Interesse der Organisation einer Konferenz zu Themen

- der Chancengleichheit als der übergreifende Rahmen und speziell
- der Benachteiligung und Pflege für Personen mit Handicap
- der Altenpflege
- der INKLUSION

Die Konferenz soll im Herbst 2018 in Jelenia Gora stattfinden.



Das nächste Treffen soll im Januar 2018 auf polnischer Seite stattfinden.